

# Les parlers marchois, similitudes et différences avec l'occitan limousin.

Maximilien Guérin

(Laboratoire STL, Université de Lille)

Le marchois appartient à la zone linguistique du Croissant, zone de transition entre (nord-)occitan et oïl. Le terme « marchois » renvoie spécifiquement aux parlers du Croissant pratiqués en zone limousine (Creuse, Haute-Vienne, Indre, Vienne et Charente). L'ensemble marchois, même s'il présente une certaine unité linguistique, demeure relativement hétérogène. L'objectif de cette communication est de présenter les similitudes et les différences entre marchois et occitan. Nous aborderons des points relevant du lexique, de la phonologie, de la morphologie (flexionnelle et constructionnelle) et de la syntaxe.